



Issue #5 "Cataloguing Historical Photographs With ISBD (NBM) "

David MATTISON & Sandra SHERMA

RÉSUMÉ

L'article qui porte sur la Description bibliographique internationale normalisée des non-livres, partie d'un réseau unifié de formats descriptifs bibliographiques, décrit son application au catalogage d'une collection de photographies historiques conservées à la Division des collections spécialisées de la Bibliothèque de l'Université de la Colombie-Britannique. On a conçu une fiche catalographique qui incorpore le format ISBD (NBM) pour la faire correspondre à la fiche catalographique utilisée à la Bibliothèque et aux tendances, sur le plan international, de la description des collections photographiques.

ABSTRACT

The article deals with the International Standard Bibliographic Description for Non-Book Materials, a section of a unified network of bibliographic descriptive formats. The author describes its application to the catalogue of a collection of historical photographs preserved in the Special Collections of the University of British Columbia. The Special Collections created a cataloguing index that incorporates the ISBD (NBM) while also ensuring conformity with the library's catalogue index as well as the description of photographic collections used globally.